

nent les faiblesses actuelles. Lorsque l'organisation aura perdu localement son caractère essentiellement étudiant, et cela doit se traduire notamment dans l'amélioration sensible de sa presse et de ses tracts, ses structures transitoires perdant probablement de leur actualité.

6) Sans vouloir définir a priori une forme précise du bulletin ou feuille d'agitation, toutes ces feuilles doivent viser à combiner un travail d'explication politique avec des informations d'entreprise.

La circulation de ces informations au sein d'un même trust à l'intérieur d'une ville ou d'un secteur formant une certaine unité géographico-politique, permet de briser la structuration verticale que donne à la classe ouvrière tant les appareils syndicaux que l'organisation patronale, et va à l'encontre de la politique de fractionnement des luttes des réformistes.

Pour une part les explications politiques doivent partir des mille et une choses qui font la vie quotidienne du travailleur, aussi bien les événements politiques importants, que les mensonges de la presse locale, aussi bien le licenciement d'un travailleur, qu'un accident de travail.

Par ailleurs ces feuilles doivent véhiculer au moins sous une forme élémentaire nos idées sur tous les problèmes de la transition. C'est par eux que doit passer toute une part de la campagne sur le contrôle ouvrier, qui fondamentalement vise à armer les travailleurs en vue des crises et soubresauts que nous rencontrerons probablement dans les mois et les années à venir. C'est par eux également que doit passer toute une propagande en faveur du socialisme ; de notre compréhension du socialisme et de la démocratie soviétique, c'est-à-dire assurer un rôle de formation communiste.

7) L'organisation de la solidarité matérielle à toute grève laissée pour compte par les syndicats est une tâche qui doit être mise au premier plan dans toutes les villes ou secteurs où elles se produisent. L'organisation de la solidarité est le plus sûr moyen de montrer à une échelle large qu'il n'y a pas de coupure de classe entre les groupes d'étudiants révolutionnaires et les travailleurs, facteur décisif dans la méfiance « naturelle » des travailleurs envers les groupes d'avant-garde.

8) Le sérieux et la régularité du travail, de l'apparition des camarades aux portes des entreprises est une condition décisive de succès. En particulier les périodes de vacances universitaires ne doivent pas se traduire par la disparition des militants.

Vote — unanimité — 1 N.P.P.V.

V. RESOLUTION SUR L'UNITE DES REVOLUTIONNAIRES

L'unification des courants révolutionnaires constitue un objectif politique important de la Ligue. Cette unification ne peut être conçue comme une tentative de fusion des multiples groupes locaux et nationaux sur la base de concessions mutuelles et de synthèse politique. Elle ne dépend pas de la « bonne volonté » ou